

Communiqué / 26 juin 2025

**DEGROUX BRUGÈRE ACCOMPAGNE QCP QUANTUM CAPITAL PARTNERS
GMBH DANS LE CADRE DE L'ACQUISITION DES ACTIVITES SAFETY
DU GROUPE HAGER**

Le cabinet Degroux Brugère a accompagné QCP Quantum Capital Partners GmbH, gestionnaire de fonds d'investissement basé à Munich (Allemagne), dans le cadre de l'acquisition de l'activité de détecteurs de fumée (« *Hager Safety* ») développée par le groupe Hager en France et en Allemagne.

Cette opération marque une étape stratégique pour QCP, qui renforce ainsi son portefeuille dans le secteur des technologies de sécurité résidentielles. L'activité reprise opérera désormais sous le nom Sieben-S GmbH, pour l'Allemagne, et Sept-S SAS pour la France.

Spécialisée dans les dispositifs de sécurité pour le marché résidentiel européen, Sieben-S GmbH et Sept-S SAS proposent une gamme complète de détecteurs de fumée haute performance à destination des fabricants d'équipements d'origine (OEM), des prestataires de services et des distributeurs.

Marguerite Galois-Boyé et Valery Diaz, associées, ont conseillé QCP sur les aspects juridiques, transactionnels et fiscaux français, accompagnées par Emma Bremaud, Anne-Louise Cloarec et Delphine Ohl, collaboratrices.

À propos de Degroux Brugère

Basé à Paris et à Luxembourg, notre cabinet propose un accompagnement sur-mesure grâce à une équipe d'environ 40 personnes, dont 10 associés et une vingtaine de *counsel*s et collaborateurs, aux compétences transversales en matières transactionnelle (*private equity*), fiscale, contentieuse et de restructuration.

Nous privilégions une approche constructive et *business-oriented*, en considération des pratiques de marché, et conseillons les sociétés, leurs dirigeants et/ou leurs actionnaires, ainsi que les fonds d'investissements, dans toutes leurs opérations de cessions et acquisitions d'actifs et de participations, d'investissements, de LBO, de levées de fonds, ainsi que dans la mise en place de mécanismes d'intéressement.

<https://www.degrouxbrugere.com>

PRESS RELEASE / JUNE 26, 2025

**DEGROUX BRUGÈRE ADVISES QCP QUANTUM CAPITAL PARTNERS GMBH
ON THE ACQUISITION OF THE SAFETY BUSINESS
DEVELOPPED BY HAGER GROUP**

Degroux Brugère advised QCP Quantum Capital Partners GmbH, a Munich-based investment firm, on the acquisition of the smoke detector business unit ("*Hager Safety*") developed by the Hager group in France and Germany.

This strategic transaction strengthens QCP's portfolio in the residential safety technology sector. The acquired business will now operate under the name Sieben-S GmbH, for Germany, and Sept-S SAS for France.

Sieben-S GmbH and Sept-S SAS, formerly Hager Safety, specialize in high-performance smoke detection devices for the residential market. Their comprehensive product range serves original equipment manufacturers (OEMs), services providers, and wholesale distributors across Europe.

Partners Marguerite Galois-Boyé and Valery Diaz advised QCP on French legal, transactional and tax aspects, accompanied by Emma Bremaud, Anne-Louise Cloarec and Delphine Ohl, associates.

More about Degroux Brugère

With offices in Paris and Luxembourg, our 40-strong team - including 10 partners and around 20 counsels and associates - offers tailor-made support in transactional (private equity), tax, litigation and restructuring matters.

We favour a constructive, business-oriented approach, taking into account market practices, and advise companies, their managers and/or shareholders, as well as investment funds, in all their asset and shareholding sales and acquisitions, investments, LBOs, fund-raising, as well as in setting up profit-sharing mechanisms.

<https://www.degrouxbrugere.com>